

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES - 30 JUIN & 7 JUILLET 2024
1^{ère} CIRCONSCRIPTION DU VAR

Yannick **CHENEVARD**

Votre Député
Conseiller Municipal de Toulon



Suppléante

Geneviève LEVY

2^{ème} Adjointe au Maire de Toulon
Député honoraire

LES CANDIDATS DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE DE TOULON

Chères Toulonnaises, chers Toulonnais,

Après de nombreuses années de service dans la Marine Nationale, j'ai choisi de poursuivre mon engagement pour la France. Très jeune déjà, j'avais pris des responsabilités dans la Protection Civile française jusqu'à en devenir le président national en 2009. **Toulonnais de naissance, j'ai entamé mon combat pour Toulon dès 2001, aux côtés d'Hubert Falco, en tant qu'Adjoint, puis en tant que 1^{er} Adjoint.**

En 2022, ce dernier m'a demandé d'être le candidat de notre équipe municipale et vous m'avez fait confiance pour vous représenter et défendre Toulon à l'Assemblée Nationale.

Si cette élection a marqué un tournant dans mon engagement pour notre ville et pour la France, elle s'est inscrite dans la continuité de mon action au service de nos concitoyens, de notre territoire et de notre Nation.

Aujourd'hui, je me présente à nouveau devant vous pour poursuivre et mener à bien la mission que vous m'avez confiée, toujours accompagné par Geneviève Levy, qui me fait l'honneur d'être à nouveau ma suppléante après avoir été Député de cette circonscription durant 20 ans.

Ensemble, avec la majorité municipale d'Hubert Falco, grâce à votre confiance sans cesse renouvelée, nous avons transformé Toulon et fait de notre ville la capitale d'une grande métropole française !

Ayant choisi de rester Conseiller Municipal de Toulon, aujourd'hui aux côtés de Josée Massi, j'ai continué à agir pour que notre ville renforce sa place de capitale du Var : j'ai soutenu l'enseignement supérieur et les conditions de vie de nos étudiants avec la création de la résidence universitaire Dumont d'Urville et de l'Institut varois des professions de santé.

J'ai encouragé une meilleure mobilité grâce à l'ouverture de la halte ferroviaire Sainte-Musse, l'aménagement de nos voiries, l'amélioration de la circulation avec l'élargissement de l'autoroute et son passage à 2x3 voies, dont l'une sera réservée aux transports en commun.

J'ai œuvré pour l'amélioration de notre qualité de vie, à travers l'aménagement de la zone portuaire et l'électrification des quais, pour faire de Toulon le port le plus propre de Méditerranée.

Rapporteur du budget de la Marine Nationale, j'ai bataillé pour renforcer nos armées, soutenir nos militaires et anciens combattants, affirmer le rang de Toulon.

J'ai défendu le doublement du budget des Armées. Le renouvellement de notre flotte s'accompagne de 9 milliards d'euros de retombées considérables

pour notre économie et notre base navale. Je me suis également battu pour augmenter le pouvoir d'achat de nos militaires et de leurs familles à travers une revalorisation des grilles indiciaires. Réélu, je poursuivrai ce travail sans relâche.

Engagé pour nos entreprises et pour nos emplois, j'ai soutenu notre écosystème toulonnais dynamique. J'ai également développé notre résilience collective à travers une loi adoptée en première lecture permettant des avancées significatives pour les 250 000 bénévoles de sécurité civile en France et à Toulon.

Pour garantir notre sécurité, j'ai œuvré à la création de 23 postes supplémentaires au Tribunal Judiciaire de Toulon ainsi que de plusieurs nouveaux postes de policiers nationaux.

Ces actions s'inscrivent en droite ligne de la détermination sans faille de notre équipe municipale à assurer la sécurité des Toulonnais, avec la réalisation du centre de supervision urbaine, le déploiement des boutons d'appels d'urgence et des caméras de vidéoprotection, l'ouverture d'antennes de police municipale et le recrutement de nouveaux policiers municipaux.

Mon bilan, c'est aussi une action sans faille en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes et de la lutte contre les discriminations. J'ai voté pour l'inscription dans notre Constitution d'une liberté, celle de l'accès à l'IVG pour toutes les femmes qui le souhaitent.

Face aux risques que font peser une arrivée de l'extrême droite ou de l'extrême gauche au pouvoir, **je suis convaincu que l'expérience et les méthodes de travail que nous avons construites ensemble constituent la meilleure solution pour assurer votre représentation à l'Assemblée Nationale.**

Pour que Toulon continue d'exister à Paris. Pour que Toulon pèse dans les décisions qui feront la France de demain et fort de mon bilan de mi-mandat, je vous demande de me renouveler votre confiance pour continuer ce travail que nous avons entrepris ensemble, avec notre équipe municipale et avec vous, pour Toulon et pour la France.

je continuerai à être à la hauteur de votre confiance !

Yannick Chenevez